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Résumé : 
Le pyomètre est une affection assez fréquente qui touche l’utérus des chattes adultes non stérilisées, sa pathogénie n’étant toujours pas bien comprise, plusieurs hypothèses ont été mises en œuvre pour l’expliquer. Ainsi des suppositions incriminent divers facteurs pouvant influencer son apparition. Cette pathologie est classiquement traitée par ovario-hysterectomie, mais de nos jours il existe une alternative médicale.L’objectif de cette étude est de mettre au clair certains facteurs influençant, par une étude épidémiologique descriptive, tout en comparant nos résultats avec des études menées sur les chattes. Nous nous intéresserons aussi aux traitements choisis par la majorité.


Abstract: 
Pyometrais a frequentuterine affection in adult non spayedqueens, itspathogenesisisstill not wellunderstood, manyhypothesis have been made to try to explainit. Therefore, many suppositions incriminatedifferentfactorsthat can influence the appearance of pyometra. This diseaseis usually treated by an ovariohysterectomy, however, thereis a medical alternative now.Thepurpous of thisstudyis to clarifysome of thesesfactors by an epidemiological descriptive study, and alsocomparateourresultswithotherstudiesresultsthat have been made on queens.

